

## MUn euskaraz!

28/01/2014

MONDRAGON UNIBERTSITATEA ha puesto en marcha entre el 27 de enero y el 16 de abril el primer concurso de vídeo denominado **MUn euskaraz!**

En este concurso hay que crear un vídeo que propicie el uso del euskara en las relaciones diaria. Deberá tener un máximo de 3 minutos y habrá que colgarlo en YouTube.

En este concurso contamos con dos premios: uno de 300 euros otorgado por el jurado constituido para este concurso y otro de 200 euros que se otorgará al vídeo más visto en YouTube. Se dará a conocer cuáles son los vídeos ganadores en mayo.

Por lo tanto, si estás interesado/a en participar en este concurso, cumplimenta [este formulario](#) con tus datos y anexa el enlace a YouTube de tu vídeo.

[Aquí encontrarás las bases del concurso.](#)

